

## Les riches et le Royaume de Dieu

### Question:

Expliquez-moi la parole de Jésus qui aurait dit qu'il est difficile à un riche d'entrer dans le royaume des Cieux. Je suis vraiment étonné que le Fils de Dieu, connaissant les dégâts de la pauvreté, ait tenu de tels propos. Je vous signale que la pauvreté matérielle tue des millions de personnes dans le tiers monde. Que signifie être riche selon Jésus?

### Réponse:

Dans ce cas, un riche, c'est celui qui se fie à sa richesse pour aller au Ciel ! Le salut par le sang de Christ est gratuit, offert à tous, pauvres ou riches. Ce que Jésus dit par cette parole, c'est que les pauvres ouvrent plus volontiers une oreille complaisante à la Parole de Dieu, alors que les riches sont tellement occupés par leurs richesses qu'ils n'ont pas de temps pour écouter Dieu. En plus, celui qui veut suivre Jésus toute sa vie devra considérer les choses matérielles comme secondaires. Un homme riche aura bien plus de peine à faire cela. Mais la richesse ou la pauvreté n'est rien en elle-même, c'est l'attitude de l'homme lorsqu'il considère les biens matériels qui est importante.

Patrick Lüthert